
 

Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación Ele ctrónica 

Acta N° 21/2018  

En la ciudad de Montevideo, el 01 de agosto de 2018, siendo la hora 12:30, se reúne 

el Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación Electrónica (UCE), encontrándose 

presentes los siguientes miembros: Ing. Julio Fernández, Ing. Jorge Abín y Esc. 

Alejandro Santomauro.  

También se cuenta con la presencia de: Ing. Nicolás Piquerez y Sr. Francisco 

Perdomo.  

La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente orden del día : 

1. Política de identificación electrónica 

2. Monto de garantía PSCo 

3. Migración de claves Abitab 

Asuntos tratados: 

1. Política de identificación electrónica:  Se presenta la nueva versión del 

documento “Política de Identificación Electrónica”, considerando los ajustes 

sugeridos en la pasada sesión. El documento será estudiado en mayor 

profundidad por los miembros del Consejo y se continuará avanzando en la 

próxima sesión. 

2. Monto de garantía PSCo:  Se solicita un estudio en mayor profundidad y que 

considere la información que pueda proveer el Banco de Seguros del Estado 

en cuanto a las alternativas existentes.  

3. Migración de claves de Abitab:  Se informa al respecto. Deberá asistir un 

veedor en representación de la UCE, se acuerda que sea un técnico del equipo 

de Seguridad de la Información de AGESIC.  

Siendo las trece horas y veinticinco minutos se levanta la sesión. 


